

## INFORMATION

---

### **Auszug aus der Behördesitzung der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld vom 21.09.2021**

#### **Mitteilungen**

Der nächste Dialog zwischen Schule und Wirtschaft an der SA Auen findet am 25.08.22 statt. Der Dialog ist ein Zusammentreffen von Wirtschaftsvertreterinnen und -vertretern mit Lehrpersonen, Schulleitungen und Behördemitgliedern zu Themen um die Berufswahl und den Berufseinstieg

An der Städteinitiative Bildung in Uster war das Hauptthema psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen, daneben Corona und der Umgang damit. Fest steht, dass die psychischen Probleme während Corona zugenommen haben und kein Abwärtstrend ersichtlich ist. Konsequenzen für die Schulen werden noch überlegt.

Die Sanierung der SA Auen wurde von der Baukommission beim Schweizer Stahl- und Metallbaupreis des Stahlbauzentrums Schweiz (SZS) eingereicht. In einem Antwortschreiben des SZS wurde die Sanierung als «hervorragendes Projekt» unter die sieben besten von 43 Projekten gewählt und zur Prämierung am 07.10.21 in Bern eingeladen. Weitere Infos dazu findet man unter [www.steelpromotion.ch/prixacier](http://www.steelpromotion.ch/prixacier).

#### **Pensen Schulleitung SA Ost und SLT Auen und Reutenen ab Sommer 2022**

An der letzten Strategietagung 2021 der Behörde wurde die Notwendigkeit einer Anpassung des Pensums für die Schulleitungen der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld thematisiert. Die Behörde beschäftigte sich mit dem Aufstocken des Pensums, was auch die Übertragung von Aufgaben für Schulentwicklung mit sich bringt. Auch die Anstellung einer Sekretariatsperson an der Schulanlage Ost wurde diskutiert. Die Behörde genehmigt die Pensen für die Schulanlage Ost und das Schulleitungsteam der Schulanlagen Auen und Reutenen ab Sommer 2022. Die entsprechenden Beträge werden ins Budget 2022 aufgenommen.

#### **Lektionen für Selbstorganisiertes Lernen (SoL) ab Sommer 2022**

Ausgehend vom Projektauftrag der Sekundarschulbehörde haben die drei Schulanlagen Auen, Reutenen und Ost gemeinsame Grundlagen in einem Konzept definiert. Dieses beinhaltet Unterrichtsgefässe für das selbstorganisierte Lernen, Konzeption, Vorbereitung, Durchführung und Evaluation des SoL-Angebotes, sowie Formen der Hausaufgabenhilfe. Die Notwendigkeit von zusätzlichen (personellen und materiellen) Ressourcen wurde deutlich: Unterrichtsmaterial, Infrastruktur und Lektionen müssen aufgestockt oder angepasst werden. Die Behörde genehmigt die Ressourcen für SoL ab Sommer 2022. Zusätzliche Lektionen werden ins Budget aufgenommen.

#### **Corona**

Die Zahlen der Corona-Positivfälle sind massiv gesunken. An den Schulen Frauenfeld, inkl. Primarschulen, sind es 4 Schülerinnen und Schüler (SuS) von 3'000 in Isolation und 21 in Quarantäne (rund 10% der Thurgauer SuS gehen in Frauenfeld zur Schule). Der Entscheid des Regierungsrates (RR) betreffend serielle Testung findet am 28.09.21 statt. Das Amt für Volksschule möchte, dass die Schulen noch vor den Herbstferien die ersten Schritte einleiten können. Die Eltern müssten nach ihrem Einverständnis für die serielle Testung gefragt werden. Die Behörde folgt weiterhin den Massnahmen des Kantons. Die serielle Testung wird eingeführt, wenn sie vom Kanton aufgelegt werde. Eine Elterninformation wird noch vor den Herbstferien vorbereitet.